

# Debe Haber Cooperación para Erradicar el Paludismo

Sin la cooperación ciudadana, es imposible erradicar el zancudo de las ciudades, nos informó técnico en malariología.

Los millones de zancudos que ahora azotan a la capital, se deben en más del ochenta por ciento, al descuido habido en el interior de las casas.

Para que el zancudo pueda proliferarse —se dijo—, tienen q' haber

agua clara, limpia y estancada. Sin esas condiciones, es imposible su crianza.

El zancudo transmisor del paludismo es el Anopheles, de los cuales en El Salvador hay nueve especies, siendo la hembra, al alimentarse de la sangre humana, que transmite la enfermedad.

En esta época, cuando aún no ha —Favor pase a la Pág. 50.

# Dentro de un Plazo no Mayor de 30 Días Aprobarán Convenio

En un plazo no mayor de treinta días el Congreso de la República discutirá el Convenio de Mediación con Honduras.

Lo anterior fue informado por el Presidente Molina al referirse a algunas informaciones procedentes de Tegucigalpa, en las que se expresa pesimismo por el concurso que pueda llevar ese Convenio. En Honduras han sido interpretadas parcialmente las declaraciones hechas aquí por el Vicepresidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Morales Rodríguez.

Ampliando sobre el tema, el Presidente Molina dijo que él empuñó su palabra ante el Secretario General de la OEA, Alejandro Orfila, de que el Convenio de Mediación sería discutido y de ser posible aprobado por el Congreso en el menor tiempo posible. Dentro del marco democrático de la

República, dijo, esos temas tienen que ser debatidos en la Asamblea y según tengo entendido en su oportunidad será aprobado.

Dijo además que las declaraciones del Dr. Morales Rodríguez, a título personal y como funcionario de la Asamblea, le merecen todo respeto, pero reflejan un criterio personal y nunca deben ser interpretadas como el pensar o sentir del gobierno.

## VISITA A CENTRO AMERICA

Anunció el mandatario que tiene proyectada para antes de junio una visita a sus colegas de Centro América para agradecer el respaldo que dieron a su gestión administrativa durante los cinco años de gobierno. El viaje del Presidente Molina será después de que haga el suyo el General Romero en calidad de Presidente Electo.

# Iniciase Intercambio Entre Georgia, EE.UU. y El Salvador

El Gobernador de Atlanta, EE.UU. George Busbee declaró que se ha dado el paso inicial para un mayor intercambio económico entre El Salvador y aquel estado de la Unión Americana.

Este paso, según el Gobernador Busbee, es el nombramiento de doña Raquel Liebes Kinkade como Vice-Cónsul honoraria de El Salvador en Atlanta, Georgia, EE.UU. La noticia la da The Atlanta Journal and Constitution en la edición del pasado 2 de abril.

El diario dice que Milton Foods, Comisionado de Industria y Comercio de Georgia, quien vino a El Salvador en unión de Busbee en su reciente visita, manifestó que en Georgia se empieza a tener conciencia del potencial de Centro-América en el intercambio comercial.

“Creo —dijo Foods— que esto es como abrir una ventana hacia la región”, e hizo notar que algunas

compañías de aquel estado de la Unión ya tuvieron contactos comerciales con El Salvador, y que estas relaciones se incrementarán después del viaje del gobernador Busbee y representantes de la empresa privada estadounidense.

Busbee dijo que Georgia es un mercado de más de 30 millones de personas, y exhortó a El Salvador a concentrar su promoción comercial y turística en el sudeste de EE.UU.

Busbee habló de la idea de establecer una línea aérea directa entre Atlanta y El Salvador, e indicó que esta meta es un tanto lejana, pero sería la puerta de entrada hacia Centro-América.

Por su parte, Milton Foods se refirió a que con un poco de esfuerzo El Salvador se convertiría en un destino turístico que compita favorablemente con las Bahamas y Jamaica.



EXPERTO ALEMAN EN BCIE. El señor Gunther Gross técnico alemán incorporado al BCIE, promovió proyectos de ampliación e instalación de industrias salvadoreñas con aporte de capital europeo. Le acompañan: licenciado Juan Vicente Maldonado, representante del BCIE en El Salvador; ingeniero Manuel Amaya Leclair, Gerente de Análisis y Supervisión de Proyectos, e ingeniero Carlos Cañas, Oficial de Préstamos.



APOYO A LA GANADERIA.— Apoyo a la agricultura y ganadería ofreció el Presidente Electo, general Romero, durante la visita que acompañando al Presidente Molina realizó el sábado a las instalaciones del CENTA, en San Andrés. Fueron atendidos por los titulares del MAG, que explicaron las proyecciones de la obra “en beneficio de la agricultura y del país”. (Foto de Peñate Zambrano).

# Dar Verdadera Imagen del País Sugiere Cámara

“Resulta evidente que exponer ante el mundo la verdadera imagen de nuestro país, es una necesidad vital, tanto para desvanecer prejuicios e infundios que socavan el prestigio de nuestra patria, como para merecer en el ámbito internacional una consideración justa y digna”.

## Equipo para Palacio de los Deportes

A cuatrocientos mil colones asciende la inversión que Educación realizará para la compra de equipos que se instalarán en el edificio en construcción del Palacio de los Deportes.

Funcionarios de esa Secretaría dijeron que para el efecto se adquirirá una planta eléctrica de emergencia; planta y equipos de teléfonos, equipo de sonido, tableros de control, sistemas de relojes y otro de bombas alternas.

El Arq. Guillermo Guandique Sánchez y el Lic. Alejandro Reyes, de la Dirección de Arquitectura Educativa sostuvieron una reunión con representantes de casas comerciales que distribuyen esos equipos para discutir las plicas de licitación.

## Seminario del BID en Washington

Del 25 al 29 de este mes se realizará una serie de conferencias en el Banco Interamericano de Desarrollo, BID, con sede en Washington, D.C., para realizar preparativos de la Decimoctava Reunión de la Asamblea de Gobernadores del BID, que se celebrará aquí, el 30 de mayo y 1º. de junio de este año.

Las conferencias que se realizarán en Washington, son de carácter puramente informativa y se han girado invitaciones a periodistas centroamericanos para que participen en ellas.

El objetivo de las charlas es dar a los participantes la oportunidad de obtener información de primera mano sobre la estructura, política y actividades en el campo del desarrollo económico y social en América Latina, por parte del BID, con énfasis en países centroamericanos.

Lo anterior lo expresa en su Comentario Quincenal la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, asegurando que múltiples intereses políticos y económicos se han confabulado en diversas épocas, para exhibir como nación atrasada, sumida en una barbarie belicosa o en una organización social primitiva e incompatible con los ideales democráticos. Reconocemos —dice la Cámara—, que cambiar esa imagen representa una tarea enorme y que en verdad no se ha elaborado un programa coordinado, a la altura de los medios de información modernos de escala mundial, para que El Salvador se

conozca en su verdadera dimensión de país pacífico, laborioso y empeñado en vivir con apego a normas de democracia auténtica.

El comentario agrega que será sumamente costosa y compleja la labor de desvanecer errores y tendenciosos juicios que nos han presentado ante el mundo, alterando deliberadamente la verdad de los hechos. Pero la tarea no debe diferirse y la libre empresa vería con agrado un plan en que le fuera posible participar, con el propósito de que el “lado feo” que nuestro país ha sido enfocado,

—Favor pase a la Pág. 48.

# 8 Mil Alumnos de Nuevo Ingreso en Universidad

Aproximadamente ocho mil alumnos de nuevo ingreso serán admitidos según acuerdo del Consejo Administrativo de la Universidad de El Salvador. La matrícula se iniciará a partir del miércoles.

Fuentes oficiales de la casa de estudios indicaron que esta es la cifra más alta de nuevos aspirantes que se hayan admitido en la historia de la Universidad y que fue posible, principalmente, “por la agilidad con que ha podido trabajar el nuevo organismo creado por la Asamblea Legislativa y cuyo

decreto fue publicado en el Diario Oficial del primero de abril, mismo día que entró en vigencia, pues toda legislación transitoria, de acuerdo a principios legales generales que rigen en el país, así lo disponen”.

Agregar las fuentes universitarias que por vez primera en muchos años, el Consejo Administrativo resolvió sobre la justicia de admitir a los bachilleres del año inmediato anterior, por lo cual ingresarán los

—Favor pase a la Pág. 50.

# Apoyo a Agricultura y Ganadería Ofrece General Carlos H. Romero

Decidido apoyo a la agricultura y a la ganadería ofreció el Presidente Electo, general Carlos Humberto Romero, durante la visita de trabajo, que acompañando al Presidente Molina, realizó el sábado a la construcción del complejo de edificios del Centro de Tecnología Agropecuaria, CENTA, en San Andrés.

Tanto el Presidente Molina como el general Romero fueron informados “de los beneficios que obtendrá la agricultura y la ganadería con la puesta en marcha de los proyectos del CENTA,” cuyos

edificios con un costo superior a los veinticinco millones de colones están por ser concluidos. El dinero para esos trabajos ha sido proporcionado en créditos por el BID y por fondos propios. El CENTA reunirá todos los proyectos dispersos que tienen Agricultura para el mejoramiento de las variedades y especies.

Después de un recorrido por todas las instalaciones en San Andrés, el Presidente Molina y el general Romero cambiaron impresiones con los empleados y con

—Favor pase a la Pág. 48.